

BOSSMAN

Pengawasan dan Pengamanan Logistik Pemilu Serentak 2024 di Wilayah Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Nov 26, 2024 - 12:14



Pengawasan dan Pengamanan Logistik Pemilu Serentak 2024 di Wilayah Polsek Ciracap Polres Sukabumi

- Pengawasan dan pengamanan logistik pemilu serentak 2024 yang meliputi pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi serta Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat, berlangsung dengan aman dan tertib di wilayah Kecamatan Ciracap

dan Kecamatan Waluran.

Kegiatan dimulai pada pukul 12.00 WIB, dengan distribusi logistik pemilu dari Gudang PPS ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) di masing-masing desa. Pengawasan dilakukan dengan melibatkan personel Polri, TNI (Koramil), Satpol PP, PKD, PPS, dan Linmas, yang siap menjaga keamanan dan kelancaran distribusi logistik yang mencakup kotak suara, surat suara, serta perlengkapan pemilu lainnya.

Di Kecamatan Ciracap, distribusi logistik mencakup 86 TPS di 8 desa, di antaranya Desa Ciracap, Cikangkung, Gunung Batu, Purwasedar, Pasir Panjang, Mekarsari, Ujung Genteng, dan Pangumbahan. Setiap desa menerima jumlah kotak suara dan surat suara yang berbeda sesuai dengan jumlah pemilih di TPS masing-masing.

Sementara itu, di Kecamatan Waluran, distribusi dilakukan untuk 51 TPS di 6 desa, antara lain Desa Caringin Nunggal, Mekarmukti, Waluran, Waluran Mandiri, Mangunjaya, dan Sukamukti. Total jumlah kotak suara dan surat suara yang didistribusikan juga cukup besar, memastikan kelancaran pelaksanaan pemilu di wilayah ini.

Setiap tahap distribusi dilaksanakan dengan pengawasan ketat, memastikan logistik sampai di TPS dalam kondisi baik dan aman. Pengamanan ini juga mencakup pengawasan terhadap progres persiapan TPS, baik yang berada di dalam gedung maupun di luar gedung sekolah.

"Kami memastikan setiap langkah distribusi logistik pemilu berjalan lancar dan aman, demi menjaga integritas pelaksanaan Pilkada Serentak 2024," ujar Kapolsek Ciracap, AKP Roni Haryanto.

Situasi terkini terkait pengamanan dan distribusi logistik pemilu ini akan terus dipantau dan dilaporkan sesuai perkembangan yang ada.